



# Die Künstler der Stiftung Lebenshilfe

hg. Jedes Jahr aufs Neue ist es eine wahre Freude zu sehen, mit welcher Begeisterung und mit wie viel Fantasie die Klienten der Stiftung Lebenshilfe Bilder für das Frühlingkartenset gestalten. Diesmal lautete das Motto «Seefahrt» und von diesem inspiriert entstand eine unglaublich vielfältige Bilderpalette, aus welcher die Besucher und schliesslich die Jury ihre drei Favoriten auszusuchen hatten. Keine leichte Aufgabe, denn Siegerbilder, das waren sie alle. Gross war schliesslich die Freude bei Michèle Waltisberger, Beat Weber und Sandra Horstink, wurden nämlich ihre drei Bilder auserkoren.

*Bericht Seite 7*